



愛知県・ビクトリア州・江蘇省
友好提携40周年
記念フェスティバル

ららぽーと名古屋みなとアクルス
2020年11月7日(土)・8日(日)



詳細はウェブサイトをご覧ください。

愛知県とオーストラリア・ビクトリア州、中国・江蘇省とが友好提携を結んで40年。

友好提携先の魅力を再発見していただくイベントです。

主催：愛知県

新型コロナウイルス感染拡大防止のために、
イベントエリア内で対策を実施します。

マスク
着用



検温



ソーシャル
ディスタンス



接触確認アプリ
(COCOA)活用



オーストラリア ビクトリア州 Victoria

州都：メルボルン 面積：227,400km² 人口：663万人
友好提携年月日：1980(昭和55)年5月2日

1979年に知事がオーストラリアを訪問した際、友好提携が話題にのぼり、愛知の国際化や発展につなげようと提携に至りました。当時、この提携は県州レベルの「日豪初の提携」として、また、前年にビクトリア州と江蘇省が友好提携していたことから、太平洋を南北に貫く「三姉妹の提携」として、全国的に注目を集めました。

特徴

緑豊かな州の愛称は「ガーデン・ステイト」です。州の面積は、オーストラリア全土の3%に過ぎませんが、GDPは23%を占めています。自動車・航空機・バイオ技術・食品産業が盛んで、愛知からも自動車産業を中心に様々な企業が進出しています。



愛知県

面積：5,173km²
人口：755万人

中国 江蘇省 Jiangsu

省都：南京 面積：102,600km² 人口：8,070万人
友好提携年月日：1980(昭和55)年7月28日

1978年、名古屋市との友好提携調印のため南京市の訪問団が来県した際、江蘇省と愛知県の交流を積極的に進めたいとの意向が示されました。これに対し、江蘇省との交流を深め、愛知の国際化やさらなる発展につなげていきたいと知事が同意し、1980年、県省レベルで、「日中初の提携」に至りました。

特徴

長江(揚子江)の河口に位置し、長江が省内を貫流していることから、肥沃な土地と水資源に恵まれた地域で、「魚と米の郷」と言われています。工業が発達した地域でもあり、機械・電子・自動車・石油化学工業などが盛んで、愛知からも多くの企業が進出しています。

愛知県内と 江蘇省内の友好都市

名古屋市	南京市
豊橋市	南通市
田原市	昆山市
半田市	徐州市
豊川市	無錫市新呉区
常滑市	宜興市

